DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Con una excelente participación por parte de las mujeres de Villa de Arista, el día de hoy en conmemoración al Día de la Mujer, con gran éxito se llevó a cabo el evento alusivo a esta fecha, en donde se realizó la Gran Rodada, además de haber realizado la entrega de premiaciones a cada una de las personas que estuvieron presentes.

Cabe señalar que todo esto ha sido posible gracias al trabajo en coordinación del DIF Municipal, departamento de Cultura y dueños de algunos negocios de nuestro Municipio, quienes apoyaron con premios para las mujeres que asistieron.

Agradecemos a los dueños de los negocios que nos apoyaron ofreciendo sus

servicios.











